

Notas del Mes

La visita de Waldo Frank

Está anunciada la visita de Waldo Frank para los primeros días de agosto próximo. El escritor norteamericano invitado por la Universidad de Chile, dará algunas conferencias sobre tópicos americanistas y es seguro que obtendrá entre nosotros el mismo éxito que ha obtenido en Argentina. A pesar de las circunstancias desagradables que se han producido en la vecina República, con motivo de algunas declaraciones del escritor, creemos que no ocurrirán en la nuestra. Los organismos intelectuales y las sociedades obreras se aprestan para ofrecer al autor de «América Hispana», los homenajes a que se ha hecho acreedor por sus campañas democráticas.

Una nueva obra de Eugenio González

<https://doi.org/10.29393/At205-21NORA10021>

El escritor Eugenio González ha dado a la publicidad una nueva novela titulada «Noche». El autor de «Más Afuera» y «Hombre» reanuda con esta obra su interrumpida carrera literaria, en la que ha cosechado muy justos y legítimos triunfos. «Noche» ha sido entregada a las librerías hace muy poco, por lo que sólo nos limitamos a dar cuenta de su aparición.

Jan Kachmarek

Desde hace algún tiempo es huésped de Chile el escritor polaco Jan Kachmarek autor de varios e interesantes libros so-